L'organisation

PAYS DE LAVAL BASKET 53

Flashez ce QR code et retrouvez le planning des entraînements pour la fin de saison 22-23 et la saison 23-24.



Suivi médical:

Partenariat avec May'Osteo, cabinet d'ostéopathe, avec des avantages tels qu'une prise en charge plus rapide, un suivi médical entre les parents, le staff technique et le staff médical ainsi qu'une réduction sur les consultations.

Suivi scolaire:

Le suivi scolaire est basé sur la communication entre les parents et l'entraîneur. Il concerne les joueuses s'entraînant au moins trois fois par semaine et repose sur l'idée suivante : pour s'entraîner régulièrement, une attitude studieuse en cours est indispensable.



PAYS DE LAVAL BASKET 53

Pays de Laval Basket 53









Emilien Gallienne Coordinateur technique 06 26 76 44 13

Présentation de la CTC

Créée en 2019, cette coopération territoriale de club (« CTC ») réunie le secteur féminin des clubs de l'US Laval Basket, l'US Saint Berthevin Basket et de l'ES Bonchamp Basket.









Elle a pour ambition d'évoluer au niveau national sur le secteur sénior féminin grâce à une politique de formation des jeunes joueuses. Ces jeunes joueuses seront destinées à intégrer l'équipe fanion.

Le but est de faire émerger, regrouper et fidéliser les meilleurs potentielles de chaque génération.



Ses objectifs

Projet sportif et éducatif :

Accompagner chaque joueuse en lui proposant un projet sportif et humain adapté à leur niveau de jeu, tout en développant ses qualités techniques, tactiques, physiques et mentales.

L'épanouissement, l'exigence, l'autonomie et la responsabilité sont au cœur de ce projet.

S'entraîner:

- avec les meilleurs joueuses pour avoir de l'opposition
- régulièrement (3 à 5 fois/semaine)
- avec des entraîneurs diplômés
- pour pouvoir jouer à son meilleur niveau:



Afin de maintenir l'engagement et la motivation des joueuses, nous voulons leur proposer une projection sportive sur plusieurs années.

Dans chaque catégorie, notre ambition est d'avoir une équipe de niveau régional élite ou d'inter-région, et une équipe 2, qui dès le début d'année, ou à l'issue de la lère phase évolue en deuxième division régionale.

L'accès au niveau de France Elite est un objectif, mais actuellement, les directives fédérales incitent de s'appuyer sur des structures professionnelles

